

MZ 19.4.23

# Spielerisch die Sprache lernen

## Verein Mibikids hat wieder einen Deutsch-Intensivkurs für Kinder angeboten

**Moosburg.** (red) Auch in diesen Ferien hat der Verein Mibikids e.V. für Sprachanfänger einen Deutsch-Intensivkurs für Kinder im Alter zwischen fünf und acht Jahren angeboten. Insgesamt sechs Kinder aus Indien, Jamaika und der Ukraine nahmen an dem Kurs, der erstmalig in Räumlichkeiten des katholischen Pfarrheims stattfand, teil.

Ist der Anfang über Spielen, sich bewegen und viel Aufmunterung erst einmal geschafft, werden die ersten Worte auf Deutsch gesprochen. Je gemischerter der Kurs, desto besser für die Kinder, schließlich ist dann die einzige Sprache, in der die Kinder miteinander kommunizieren können, Deutsch.

Zunächst wird mit den Kindern eingeübt, sich vorzustellen: wie sie heißen, woher sie kommen, wo sie wohnen und wie alt sie sind. Danach folgen Begriffe für Farben und Zahlen, die bei einem gemeinsamen Uno-Spiel wiederholt werden.

So geht es mit Hilfe von Bildkarten und dazugehörigen Würfelspielen schrittweise weiter. Die Kinder prägen sich schnell die ersten Worte ein. Hinzu kommen noch Spielplatzbesuch, allgemeine Pausenspiele oder einfach „Memory“. Der



Spiel und Spaß gehört zu diesem Intensivkurs für Kinder natürlich auch dazu – dieses Mal haben sechs Mädchen und Buben teilgenommen. Foto: Verein

Fantasie an Spielen ist keine Grenze gesetzt, aber im Vordergrund steht dabei immer das Deutschlernen.

Nach dem Besuch des Intensivkurses werden alle Kinder in Regelkursen einmal wöchentlich weiter

betreut. Im Schuljahr 2022/23 verzeichnet der Verein in Moosburg 80 Anmeldungen mit Kindern aus 22 verschiedenen Nationen, die von 13 Kursleitern in 20 Kursen unterrichtet werden.